

Modules solaires Solar modules

MODULE SOLAIRE INTELLIGENT 300 LUMENS
Smart solar module 300 lumens

TINK68i



MODULE SOLAIRE INTELLIGENT ET RECHARGEABLE 500 LUMENS
Solar module 500 lumens

TINK67i



Un bouton pour tous vos réglages
Only one button for the whole functions

Mode 1 - Mode intelligent

Un clic = 1 clignotement

A la tombée de la nuit, lorsque la lampe s'allume automatiquement, elle connaît la quantité d'énergie dont elle dispose. Elle connaît également le nombre d'heures où elle doit fournir de la lumière. Elle adapte son intensité pour rester éclairée toute la nuit, avec une intensité plus élevée en début et en fin de nuit. Elle s'éteint au lever du jour, de façon automatique.

mode 2 - Mode personnalisé

Deux clics = 2 clignotements

Vous avez la main !

L'éclairage est permanent préréglé à 300 Lumens. Vous pouvez régler l'intensité en restant appuyé quelques secondes sur le bouton marche arrêt.

Arrêt : Trois clics = Eteindre



Mode 1 – Smart mode

One click = 1 flash

Our system constantly monitors three parameters : power input, power reserve and dark time. Brightness is adjusted in such a way that light can stay on all night. More luminosity being provided at the beginning and at the end of the night.

Mode 2 - Forced on

Two clicks = 2 flashes

Our lamp is ON. 300 lumens preset permanently. Custom settings of the light intensity adjusted by long presses of the ON/OFF button

Off : Three clicks = OFF



Mode 1 - Mode intelligent

Un clic = 1 clignotement

A la tombée de la nuit, lorsque la lampe s'allume automatiquement, elle connaît la quantité d'énergie dont elle dispose. Elle connaît également le nombre d'heures où elle doit fournir de la lumière. Elle adapte son intensité pour rester éclairée toute la nuit, avec une intensité plus élevée en début et en fin de nuit. Elle s'éteint au lever du jour, de façon automatique.

Mode 2 - Mode personnalisé

Deux clics = 2 clignotements

La lampe s'allume à la tombée de la nuit (si détection d'une présence) et s'éteint au lever du jour, de façon automatique (veille préréglée à 0 Lumen). Le détecteur de présence est activé (éclairage à 500 Lumens pendant 30 secondes).

Mode 3 - Mode marche forcée

Trois clics = 3 clignotements

La lampe est éclairée préréglé à 500 Lumens, autonomie à pleine charge : de 5h à 200h suivant l'intensité lumineuse réglée. Le détecteur de présence n'est pas actif.

Arrêt : Quatre clics = Eteindre

Mode 1 – Smart mode

One click = 1 flash

Our system constantly monitors three parameters : power input, power reserve and dark time. Brightness is adjusted in such a way that light can stay on all night. More luminosity being provided at the beginning and at the end of the night.

Mode 2 - Free on

Two clicks = 2 flashes

It automatically lights up at dusk and stops at sunrise (0 lumen preset on standby). Motion sensor is on (make sure that the motion sensor is facing the pathway and can detect movement)

Mode 23 - Forced on

Tree clicks = 3 flashes

Your lamp is ON (500 lumens preset permanently Working time at full charge : from 5h to 200h depending on custom settings of the light intensity). Motion sensor is OFF.

Off : Three clicks = OFF